

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang keefektifan penggunaan media gambar dalam upaya meningkatkan prestasi belajar siswa dalam mata pelajaran TIK di MTs Nurul Qodiri Lempuyang Bandar Kec. Way Pengubuan Kab. Lampung Tengah dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Penggunaan media gambar dalam pembelajaran TIK di MTs Nurul Qodiri Lempuyang Bandar Kec. Way Pengubuan Kab. Lampung Tengah, dapat meningkatkan prestasi belajar pada siswa. Hal tersebut diindikasikan dari hasil pretes dan postes, dimana masing-masing siklus menunjukkan peningkatan yang cukup signifikan.
2. Aktivitas belajar siswa terhadap pembelajaran TIK dalam materi penggunaan perangkat keras computer dengan menggunakan media gambar meningkat dan menarik perhatian siswa dalam pembelajaran tersebut. Hal tersebut dilihat dari hasil observasi guru dan siswa yang perolehan kategorinya meningkat dari kategori cukup baik menjadi kategori sangat baik. Dalam proses pembelajarannya bukan hanya guru tetapi siswa pun terlibat dalam pembelajaran. Dengan antusias siswa terhadap adanya media dsan keterlibatannya siswa melakukan berbagai pengamatan serta dapat menyampaikan pendapatnya akhirnya siswa dapat memahami materi pelajaran dengan baik. Terbukti bahwa pembelajaran dengan menggunakan media gambar dapat

meningkatkan pemahaman siswa sehingga anak menjadi aktif, kreatif, efektif dan menyenangkan.

B. Saran

Pada kenyataannya setiap media pembelajaran memiliki kekurangan dan kelebihan masing-masing tak terkecuali dengan media gambar ini. Bagi para peneliti atau guru yang akan menggunakan media pembelajaran ini hendaknya memperhatikan kelemahan-kelemahan dari media pembelajaran ini untuk disesuaikan dengan keadaan tempat penelitian atau keadaan sekolah. Karena pada dasarnya setiap sekolah atau tempat penelitian memiliki tingkat kompleksitas permasalahan yang berbeda. Selain itu penulis juga menyarankan memanfaatkan media-media pembelajaran dan memperhatikan kompleksitas materi ajar untuk disesuaikan dengan keadaan tempat peneliti.

